

令和2年3月10日

保護者各位

青島日本人学校

校長 金森 孝子

朝の健康観察について

日頃から、本校の教育活動にご理解とご協力を賜り感謝申し上げます。

明日のネット配信による修了証書授与・離任式をもちまして、今年度のすべての教育活動が終了いたします。

そこで、12日からの朝の健康状況の報告は、次のようにいたします。

＜在校生＞	健康観察の報告
令和2年度も青島日本人学校に在籍される児童生徒	引き続き毎朝の報告をお願いします
転出される児童生徒	報告の必要はありません

＜卒業生＞	健康観察の報告
卒業生（青島日本人学校へ進学予定の小6）	4月1日より健康観察を再開 →6年生時担任の中山まで
卒業生（中3，他の中学校へ進学の小6）	報告の必要はありません

朝の健康観察につきましては、毎朝10時までに教育局へ報告をする義務が課せられております。

先日行われた教育局による視察時には、児童生徒・教職員・学校関係者の健康状況が調査及び管理されているか確認が行われました。教育局からの許可が下りるまで継続して行いますので、朝8時までに健康状況を各担当までお知らせください。

保護者の皆様の、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。